

○12月12日（土）3歳以上児クラス（すみれ組～ゆり組）の生活発表会です。

3歳未満児（ひよこ組～たんぽぽ組）の方、お休みできる方はご協力をお願いいたします。

生活発表会の手伝いに保育士を動員したいと思っています。

○12月29日（火）保育納め…お弁当の日としております。保育を希望される方はお弁当をお願いいたします。また、1月5日（火）は保育始めですが、給食物資の調達が難しいため、お弁当の日としております。ご協力よろしくお願ひいたします。



12月17日（木）に餅つき会行います。

毎年、保護者の方や地域の方にお手伝いをお願いしていましたが、今年はコロナ禍の中、保育園の職員で行うこととしました。

感染には十分気を付けて行います。

すみれ組～ゆり組さんは、「エプロン・三角巾・マスク」を忘れずに持ってきてください。

ご意見を頂きました。

見落としている事、忘れている事等気づかされました。初心に戻って保育を行っていきます。

○お迎えに行くと、衣服を「後ろ前」「裏返し」に着ていることが多い。保育士は子どもたちを見ていないのではないか。

*2-3歳児も自分でできることができることがどんどん増えてきています。だからと言って、任せきりにせず、着替えの時には細やかに関わり、お帰りの会など一人ひとりと丁寧に接していきます。そして、見落としがないように言葉をかけていきます。

○感染対策が十分ではない。

・子どもたちがマスクを着用していない。

*マスク着用については、基礎疾患のある子どもさん、登園時に着用されている子どもさんは、生活の様子を見ながら必要な声掛けをしていきます。

*ゆり組さんは、小学校に向けて1月からマスクの着用を考えているところです。

・トイレではスリッパを履き替えていない。衛生面で心配である。

*スリッパを準備していきます。

準備ができ次第子どもたちに指導していきます。

スリッパが届くまでに、脱いだり履いたりのルールを考え、職員全員が意識統一をしていきます。